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AVIS DE CONSULTATION DE DEMANDE DE COTATION

OO k /DC/C-BYO/SG/STADU/CIPMP/2020 DU 7 8 DEC M

Désignation des

Travaux

TRAVAUX DE CONSTRUCTION D'UN QUAI D'EMBARQUEMENT à BANYO

COMMUNE DE BANYO, DEPARTEMENT DU MAYO BANYO, RÉGION DE

L'ADAMAOUA

Financement : PRODEL/COMMUNE DE BANYO

Montant prévisionnel

TTC
9 540 000 FCFA

Délai d'Exécution

(en jours calendaires)
Quatre vingt-dix (90) jours

1. Consultation du Dossier de Demande de Cotations

Un dossier de demande de cotation incluant les conditions de soumission, un descriptif des travaux et

les conditions contractuelles envisagées, est mis à la disposition par le Maire de la Commune de

BANYO, Autorité Contractante, pour le compte de la Commune de BANYO, Maître d'Ouvrage, à toute

entreprise qualifiée intéressée à exécuter lesdits travaux.

Le dossier de demande de cotations peut-être retiré à la Commune de Banyo, Service Technique de

L'Aménagement et du Développement Urbain, contre paiement d'une quittance non remboursable de

10 000 (dix mille) francs à la Recette Municipale de Banyo à partir de la date de signature du présent

avis pendant les jours ouvrables, entre 07 heures 30 et 15 heures 30 minutes, dès publication du

présent Avis.

2. Participation
La participation à cet appel à la concurrence est ouverte aux entreprises ayant soumis un dossier de

demande de pré qualification et étant enregistrées par La Commune dans le domaine d'intervention

concerné.

La participation à cet appel à concurrence est aussi ouverte à toute entreprise pouvant répondre aux

conditions de qualifications administrative, technique et financière telles que définies dans le

dossier de demande de cotation.

3. Langue de l'offre

L'offre, ainsi que tous les documents qui la composent, doit être rédigée en langue française ou

anglaise.

4. Conditions de dépôt des offres

4.1. Le soumissionnaire placera l'original et six (06) copies de son offre dans une enveloppe cachetée

adressée à Monsieur le Maire de la Commune de Banyo (Autorité Contractante), à déposer à la

Commune de Banyo, Service Technique de L'Aménagement et du Développement Urbain, contre

recipissé de dépôt.

4.2. L'enveloppe cachetée portera la mention :
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N'

« AVIS DE CONSULTATION DE DEMANDE DE COTATION

jC2£2^___/dc/c-byo/sg/stadu/cipmp/2020du 2 B DEC ?[Pn
POUR LA REALISATION DES TRAVAUX DE CONSTRUCTION D'UN QUAI D'EMBARQUEMENT A
BANYO, COMMUNE DE BANYO, DEPARTEMENT DU MAYO BANYO, RÉGION DE L'ADAMAOUA.

"A n 'ouvrir qu 'en séance de dépouillement" ».

5. Recevabilité des Offres

Chaque soumissionnaire devra joindre à ses pièces administratives requises, une caution de soumission
délivrée par un établissement bancaire de 1er ordre agréé par le Ministère des Finances d'un montant
de 2% du montant prévisionnel soit Cent quatre-vingt-dix mille huit cents (190 800) FCFA.
La caution devra rester valable Quatre-vingt-dix (90) jours à compter de la date de remise des
offres.

Sous peine de rejet, les pièces administratives requises, dont la caution de soumission, devront être
impérativement produites en originaux ou en copies certifiées par l'autorité compétente des
administrations ayant émis les pièces originales. Elles devront obligatoirement être datées de moins de
trois (03) mois.
Les offres parvenues après la date et heure limites de dépôt ne seront pas recevables.
Toute offre non conforme aux prescriptions de la présente demande de consultation sera déclarée
irrecevable.

6. Date et heure limite de dépôt des offres
Les offres doivent être reçues à l'adresse indiquée dans la Demande de Cotation, avant la date et
l'heure fixée dans la Demande de Cotation. Toute offre présentée après l'heure fixée ne sera pas
ouverte et sera retournée au soumissionnaire.

Date limite de réception des

offres Le 2 2 JAN 2021. à 10 heures

Lieu de dépôt
Mairie de Banyo, Service Technique de L'Aménagement et du

Développement Urbain

7. Ouverture des plis

6.1. Les plis seront ouverts en séance par la Commission Interne de Passation des Marchés auprès de
la Commune de Banyo en présence des soumissionnaires ou de leurs représentants dûment mandatés
qui le souhaitent, à la date, heure et adresse précisées dans la lettre de Demande de Cotation.

Date et heure d'ouverture des

plis

Le _2_2-JAiN 2021 ' 9 heures

Lieu d'ouverture des plis Salle des actes de la Commune de BANYO

6.2. Les noms des soumissionnaires et les montants des offres seront lues à haute voix et seront
consignés par le secrétaire de la Commission Interne de Passation des Marchés auprès de la
Commune de BANYO, dans un procès-verbal de la séance d'ouverture des plis.

Ampliation ;

UCR PRODELZONE 2

DD/MINMAP-MAYO BANYO

ARMP

AFFICHAGE

CHRONO

Banyo, le

Le Maire de la

(L'autorit

a/îm
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QUOTATION REQUEST CONSULTATION NOTICE

/ DC / C-BYO / SG / STADU / CIPMP / 2020 FROM 2 8 DE.C 2Q20

Désignation of Works
CONSTRUCTION WORKS OF A BOARDING DOCK at BANYO, BANYO

COUNCIL, DEPARTMENT OF MAYO BANYO, ADAMAWA REGION

Funding: PRODEL/ COMMUNE DE BANYO

Provisional amount

including tax
9,540,000 FCFA

Completion time (in

calendardays)
Ninety (90) days

1. Consultation of the Quotation Request File

A quotation request file including the conditions of submission, a description of the work and the

envisaged contractual conditions, is made avaiiable by the Mayor of BANYO council, Contracting

Authority, on behalf of the Banyo council, Master of "Work, to any qualified company interested in
carrying out the said work.

The quotation request file can be withdrawn from the Municipality of Banyo, Technical
Service for Planning and Urban Development, against payment of a non-refundable receipt of 10,000
(ten thousand) francs to the Municipal Revenue of Banyo at from the date of signature of this notice
during working days, between 7:30 a.m. and 3:30 p.m., from publication of this Notice.

2. Participation
Participation in this call for compétition is open to companies which have submitted a

prequalification request file and are registered by the council in the field of intervention concerned.

Participation In this call for compétition Is aiso open to any company that can meet the

administrative, technical and financlal qualification conditions as defined In the quotation request
file.

3. Language of the offer

The offer, as well as ail the documents that compose it, must be drawn up In French or English.

4. Conditions for submitting tcnders

4.1. The tenderer will place the original and six (06) copies of his tender in a sealed envelope
addressed to the Mayor of Banyo council (Contracting Authority), to be deposited at the Banyo
council, Technical Service of Planning and Urban Development, against receipt of deposit.

4.2. The sealed envelope will be marked:

N

"QUOTATION REQUEST CONSULTATION NOTICE

^  / DC / C-BYO / SG / STADU / CIPMP / 2020 FROM 2 0 DcC
FOR THE PERFORMANCE OF THE CONSTRUCTION WORK OF A BOARDING DOCK IN BANYO, BANYO

COUNCIL , DEPARTMENT OF MAYO BANYO, ADAMAWA REGION.

"To be opened only In the counting session"
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5. Admissibility of Offers

Each tenderer must attach to his required administrative documents, a tender bond issued by a first-
rate banking establishment approved by the Ministryof Finance in the amount of 2% of the

estimated amount, i.e. one hundred and ninety thousand eight hundred (190 800) FCFA.

The deposit must remain valid for ninety (90) days from the date of submission of offers.

Under penalty of rejection, the required administrative documents, including the bid bond, must be

produced in originels or in certified copies by the compétent authority of the administrations that
issued the original documents. They must be dated less than three (03) months.

Bids received after the submission deadiine date and time will not be admissible.

Any offer that does not comply with the requirements of this consultation request will be declared

inadmissible.

6. Date and tlme Hmit for submitting tenders

Offers must be received at the address indicated in the Request for Quotation, before the date and

time set in the Request for Quotation. Any tender submitted after the appointed time will not be

opened and will be returned to the tenderer.

Deadiine for receipt of tenders
2 2 JAN .atlOa.m.

Place of deposit
Banyo Town Hall, Technical Service of Planning and Urban

Development

1. Opening of the folds

7.1. The envelopes will be opened during a session by the Internai Procurement Commission with
the Banyo council in the presence of the bidders or their duly authorized représentatives who so

wish, on the date, time and address specified in the letter of Request for Quotation.

Date and tlme of opening of

the envelopes 2 2 lAN 71)71 .atlla.m.
Place of opening of the

envelopes
Room of acts of the Banyo council

7.2. The names of the bidders and the amounts of the bids will be read aloud and will be recorded by
the secretary of the Internai Procurement Commission with of Banyo council, in a report of the
opening session of the bids.

Amplification:

UCR PR0DELZ0NE2

DD/MINMAP-MAYO BANYO

ARMP

POSTING

CHRONO

Banyo, on 9 A OEC

The Mayor of Banyo council

(The cont/acting authoij


